
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 230 /2023 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, após consulta à Secretaria 

Responsável, que seja encaminhado esclarecimentos sobre a previsão de retomada 

da obra de construção de uma Unidade de ensino infantil, Creche, no bairro Jardim 

Elisa. 

 

JUSTIFICATIVA 

Verificamos in loco, que a obra, que vinha sendo realizada através do 

Governo do Estado de São Paulo, na rua Darcy de Campos Souza, esquina com a rua 

Dal’Bó e rua De Cara, encontra-se paralisada há meses, sem qualquer movimentação 

de trabalhadores e máquinas dentro do canteiro de obras. 

Assim, como é cada vez maior a procura por vagas em Centros de 

Educação Infantil (Creches) em nosso município, é fundamental mais esse 

equipamento que não só atenderá a comunidade do bairro e suas redondezas, mas, 

também, servirá para desafogar toda a rede municipal. 

Além disso, uma obra paralisada, além de constituir-se em um 

patrimônio público ocioso, haja vista que já foi empregado valor relevante de recursos 

públicos e ainda não houve benefício algum ao cidadão, ela acaba por se deteriorar 

com o tempo, aumentando o valor com reparos antes mesmo de sua da conclusão, 

bem como acaba se tornando um local de risco em segurança, com possibilidade de 

invasão para saques, vandalismo ou refúgio para criminosos ou usuários de drogas, 

gerando transtorno para toda comunidade local.  

Assim, vimos requerer que nos seja encaminhada as seguintes 

informações: 

 

1. Qual a previsão para que seja retomada da obra da creche do Jardim Elisa?   

2. qual a previsão para que ela seja concluída e entregue para a gestão municipal 

de Educação? 

3. Em caso de obra exclusivamente de responsabilidade estadual existe algum 

convênio para a doação ou cessão da área, qual o contrato e como pode a 

prefeitura cobrar para que a obra seja retomada? 

4. A Prefeitura está tendo ou terá alguma despesa de recursos próprios com a 

construção dessa unidade? 

Assim, certos de contar com o costumeiro apoio desta 

municipalidade nas questões de interessa da coletividade, aguardo resposta ao 

presente requerimento. 

Jaguariúna, 05 de junho de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA  

Presidente 


